

# Mahasiswa KKN 61 Adakan Sosialisasi Teknologi Biopori di Gampong Nibong

Humas Unimal

Mahasiswa KKN 61 Adakan Sosialisasi Teknologi Biopori di Gampong Nibong

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 61 mengadakan kegiatan penyerahan pohon serta mensosialisasikan dan menerapkan teknologi biopori di Gampong Nibong, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Minggu (27/11/2022).

Penyerahan pohon serta Penerapan teknologi biopori ini dilaksanakan di beberapa lokasi yang ada di gampong nibong seperti, di meunasah, tongkrongan pemuda, dan di makan raja muhammad. Biopori adalah lubang di dalam tanah yang terbentuk akibat berbagai aktivitas organisme di dalamnya, seperti cacing, perakaran tanaman, rayap dan fauna tanah lainnya. Lubang yang terbentuk akan terisi udara, dan akan menjadi tempat berlalunya air di dalam tanah.

Ketua kelompok Muhammad Rizki Ramadhan mengatakan bahwa, dengan adanya penerapan biopori di gampong nibong ini setidaknya bisa mengatasi permasalahan kekurangan air sehingga kurang suburnya tanaman yang ditanam di gampong nibong ini. Dengan adanya lubang biopori ini menjadi tempat penampungan air dan sekaligus sebagai tempat mengolah sampah organik menjadi pupuk kompos.

“Penerapan teknologi biopori di gampong nibong ini dapat menambah wawasan warga gampong agar dapat menerapkan biopori ini guna dapat mengatasi kekurangan air yang menyebabkan tidak suburnya tanaman yang ada di gampong nibong ini”, harapnya.

Sementara itu, Juliadi selaku kepala desa yang ada di gampong nibong menegaskan bahwa dengan adanya mahasiswa KKN kelompok 61 yang menerapkan teknologi biopori ini sangat membantu warga gampong dalam mengatasi tidak suburnya tanaman mereka yang disebabkan kurangnya air.

“Saya harap warga saya lebih peduli dan memahami permasalahan yang ada di kampung nibong ini dan mereka mengimplementasikan teknologi biopori ini yang sangat bermanfaat,” harapnya.

Lidya Rosnita MKom selaku dosen DPL ( Dosen Pembimbing Lapangan) kelompok 61 mengatakan dengan adanya teknologi biopori yang di implementasikan semoga dapat membangun desa menjadi lebih baik kedepannya.

“Senantiasa selalu memahami permasalahan lingkungan sekitar dengan baik dan tepat dalam mengambil keputusan dalam menyelesaikan permasalahan yang ada di gampong nibong tersebut serta selalu bersikap baik dan menjaga adat istiadat yang ada di gampong nibong,” pungkasnya

Kelompok 61 KKN-PPM Unimal terdiri dari 15 Mahasiswa yang terdiri dari berbagai jurusan yang ada di Unimal. Adapun mahasiswa tersebut antara lain, Suhendri Jurusan Akuntansi, Putri Magfirah Jurusan Akuntansi, Elda Febriana Jurusan Manajemen, Karnila Zulhijah Jurusan Manajemen, Ayudia Jurusan Administrasi Publik, Molida Citra Jurusan Ilmu Komunikasi, Muhammad Rizki Ramadhan Jurusan Ilmu Politik, Santi Devia Jurusan Sosiologi, Nisa Ulfitri Jurusan Psikologi, Maulana Ikhsan Kamil Jurusan Akuakultur, Safinatun Naja Jurusan Akuakultur, Muslia Anwar Jurusan Teknik Elektro, Uhwatul Nufus Jurusan Teknik Industri, Eco Mahmude Jurusan Teknik Industri, Rian Dermawan Jurusan Teknik Mesin.[tmi]

**Tanggal:** 29 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),